

ORTHOIN3D



Parc des Algorithmes, Bâtiment Épicure
3
2 route de l'Orme des Merisiers
91190 SAINT-AUBIN
France
Téléphone: +33 (0)6 50 63 95 44
Fax:
Site: <https://orthoin3d.com/>

Catégorie: Industriels
Activités: Chimiste / matières premières, impression 3d, producteur de produits propres (oem)
Marchés: Santé - médical
Région: île-de-france
Adhérent depuis: 2017

Orthoin3D, startup innovante basée à Paris, se spécialise dans le développement de nouveaux matériaux pour l'impression 3D destinés à l'orthodontie. Nous accompagnons les orthodontistes vers une pratique numérique moderne, permettant la fabrication d'aligneurs orthodontiques directement en cabinet. Nos matériaux avancés, combinés à des technologies de pointe telles que le thermoformage et des logiciels spécifiques, optimisent la production in-office. Convaincus que nos solutions matérielles et logicielles sont l'avenir d'une orthodontie de qualité, nous nous engageons à rendre ces avancées accessibles et efficaces.

Orthoin3D, an innovative startup based in Paris, specializes in developing new materials for 3D printing in orthodontics. We support orthodontists in transitioning to a modern digital practice, enabling the in-office manufacturing of orthodontic aligners. Our advanced materials, combined with cutting-edge technologies such as thermoforming and specific software, optimize in-office production. Convinced that our hardware and software solutions are the future of quality orthodontics, we are committed to making these advancements accessible and effective.